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ИЗОПЕРИМЕТРИЧЕСКОЕ НЕРАВЕНСТВО
ДЛЯ ЖЕСТКОСТИ КРУЧЕНИЯ В МНОГОМЕРНЫХ ОБЛАСТЯХ

Аннотация. Рассматривается функционал Сен-Венана P для жесткости кручения в произ-
вольной плоской или пространственной области. Основной результат статьи — точная оценка
P ≤ (4/n)m, где n — размерность пространства, m — гармоническое среднее от моментов
инерции области относительно координатных плоскостей. Экстремальными областями явля-
ются эллипсоиды специального вида. Тем самым, получено обобщение изопериметрического
неравенства, доказанного Е.Николаи для жесткости кручения односвязных плоских обла-
стей.
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Isoperimetric inequality for torsional rigidity in multidimensional domains

Abstract. We consider the Saint Venant functional P for the torsional rigidity in arbitrary plane
and space domains. Our main result is the following sharp estimate: P ≤ (4/n)m, where n is the
dimension of domains and m is the harmonic mean of inertial moments of a domain with respect
to coordinate planes. Extremal domains are some ellipsoids. Hence, we obtain a generalization
of the isoperimetric inequality, proved by E.Nicolay for the torsional rigidity of simply connected
planar domains.
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